

HACE 60 AÑOS

El Heraldo 29 de Mayo de 1965

SE ACLARA PORVENIR DE LA COOPERATIVA LECHERA

El miércoles pasado se llevó a cabo una junta extraordinaria de la Cooperativa Lechera, a la cual se invitó especialmente a personeros de la Corfo, de Indap y a productores de leche no cooperados. Entre los principales acuerdos adoptados hay que citar la política de puerta abierta para dar cabida a pequeños, medianos y grandes productores de leche y en esa forma cimentar primero una base sólida de abastecimiento de la cooperativa y luego tener un criterio del problema para hacerlo pesar en las esferas gubernativas.

SUBSECRETARIO DEL MINISTERIO DEL TRABAJO ESTUVO EN LINARES

Ayer estuvo de visita en Linares el subsecretario del Ministerio de Trabajo Emiliano Caballero. El señor Caballero sostuvo una breve entrevista con el Intendente Subrogante, Coronel don Francisco Aravena Bustos y posteriormente regresaron a la capital. Los personeros de Gobierno inspeccionaron las provincias de O'Higgins y Linares, informándose de los problemas agrícolas del campesinado, en especial del salario mínimo agrícola, despido de campesinos y regalías que gozan los inquilinos.